



Elles se feront uniquement par semaine bloquée tant pour les centres que pour la cantine (aucune inscription à la journée ne sera possible).

Les parents qui bénéficient de bons CAF doivent les présenter en mairie dès l'inscription de leurs enfants.

Durant le mois de juillet (Du mercredi 5 juillet au vendredi 28 juillet 2006)

POUR LES ENFANTS AGES DE MOINS DE 6 ANS, domiciliés à Saint Parres aux Tertres et scolarisés en école maternelle :

- ▣ Ce centre fonctionnera dans les locaux de l'école maternelle.

Horaires :

Du lundi au vendredi de 7H30 à 12H15 et de 13H30 à 18H15.

POUR LES ENFANTS DE PLUS DE 6 ANS (scolarisés en primaire) **à 12 ans** (inclus), domiciliés à Saint Parres aux Tertres :

- ▣ Ce centre fonctionnera dans les locaux de la garderie.

Horaires :

Du lundi au vendredi de 7H30 à 12H15 et de 13H30 à 18H15.

POUR LES JEUNES DE 13 A 17 ANS (inclus), domiciliés à Saint Parres aux Tertres.

Des activités sportives, ludiques et culturelles seront organisées au stade André GRAVELLE dans la salle du tennis de table.

Les inscriptions sont à faire auprès des services de la mairie dès à présent et **jusqu'au vendredi 28 avril inclus**. A partir du lundi 15 mai, les enfants patrocliens ne seront plus prioritaires. Les inscriptions seront ouvertes aux enfants extérieurs à la Commune. Elles se feront uniquement par semaine bloquée tant pour les centres que pour la cantine (aucune inscription à la journée ne sera possible).

Les parents qui bénéficient de bons CAF doivent les présenter en mairie dès l'inscription de leurs enfants.

Vacances pluvieuses mais vacances heureuses,

Malgré une météo plus que capricieuse, les sourires radieux de nos petites têtes blondes ainsi que leurs énergies débordantes ont vite pris le dessus. Les centres de loisirs maternel et primaire ont accueilli sur l'ensemble des deux semaines environ 35 enfants

Les bou'd'choux étaient sous la bienveillance de Mesdemoiselles Laetitia JACQUEMOT, Emilie MARTINOT et Cécile ROGER. Ces petites vacances étaient consacrées à la musique avec la fabrication d'instruments de musique, quelques chansons ensoleillées et des jeux musicaux qui n'ont malheureusement pas réussi à chasser les nuages.

N'ayant peur de rien, ils se sont même aventurer à la piscine, pour y passer quelques bons moments. Ils en ont profité, également, pour nous préparer de délicieux gâteaux aux pommes, dont ils ont le secret.

En ce qui concerne les primaires, c'était tout aussi animer avec cette fois des activités plus sportives tels les jeux olympiques, les balles aux prisonniers ou bien une sortie

au bowling, avec des scores, que même les plus grands n'oseraient imaginer.

Sophie QUINT et Nathalie VACHEZ ont aidé à démasquer les loups-garous et fêter comme il se doit la Saint-Valentin.

Petits et grands se sont retrouvés lors d'une sortie à la ludothèque. Ils purent y apprécier les jeux en bois traditionnels comme le billard chinois, le jeu du roi et bien d'autres encore.

Sans s'en rendre compte, le centre se terminait déjà. Alors pour se dire un dernier au revoir, une super extra méga boum fut organisée avec la participation de tous. Ces centres se sont déroulés dans la joie et la bonne humeur.

Nous attendons avec impatience les vacances de Pâques, avec cette fois, nous l'espérons quelques rayons de soleil.

Le directeur
Loïs GRIMAL

Aux Centres de loisirs...

